



Santiago, 4 de julio de 2019

Comunicado de prensa

Financiará proyectos sustentables:

CMPC coloca su tercer bono verde

+++UF 2,5 millones fue el monto que colocó hoy la empresa en la Bolsa de Comercio de Santiago.

Este jueves 4 de julio CMPC colocó su tercer bono verde por un monto de UF 2,5 millones, obteniendo una demanda total de UF 8,5 millones. El bono a 10 años plazo obtuvo una tasa efectiva de colocación de 1,22% anual con un spread sobre la tasa de referencia de 0,57%.

El bono se colocó hoy en la Bolsa de Comercio de Santiago convirtiéndose en el tercer bono verde que emite CMPC si se contemplan las colocaciones en Perú en octubre del año pasado y en Estados Unidos en marzo 2017.

Esta nueva emisión va en línea con los objetivos de sostenibilidad de CMPC, ya que cumple con los requisitos establecidos en *los Green Bond Principles (GBP)* coordinados por la Asociación Internacional de Mercados de Capitales (ICMA) y apoyados por el Banco Mundial para ser calificado como un *green bond*, lo que significa que sus recursos serán utilizados para financiar y refinanciar proyectos con beneficios ambientales sustentables.

Entre las iniciativas que CMPC desarrollará con esta colocación, por el lado del financiamiento de proyectos, están las bolsas de papel para el retail (US\$ 4 millones), la modernización de la máquina 20 de la planta de Puente Alto (US\$ 12,7 millones) y el mejoramiento de la planta de tratamiento de residuos de Laja (US\$ 36,6 millones).

Cabe recordar que CMPC emitió su primer bono verde en mercados internacionales en marzo de 2017 por un monto de US\$ 500 millones. Esa operación fue la primera de este tipo que realizó una empresa chilena en el mercado internacional. Posteriormente, en octubre de 2018, colocó un segundo instrumento por US\$ 30 millones en la Bolsa de Valores de Perú a través de su filial Protisa, constituyéndose en el primer bono verde emitido en Perú.